

# *Le président de l'Égypte félicite le peuple cubain*

---



Le Caire, 6 janvier (RHC)- Le président de l'Égypte, Abdel Fattah El Sisi, a souhaité du bonheur au peuple cubain et il a exprimé sa disposition de travailler en faveur du renforcement des relations bilatérales avec Cuba.

Le message a été transmis par Tareq Afifi, Vice-Grand Chambellan de la Présidence égyptienne, à Laureano Rodríguez, ambassadeur de Cuba au Caire, à l'occasion de la célébration, le 1er janvier, du 56e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

Pour sa part, Laureano Rodríguez, a remercié le président égyptien de ses félicitations. Il a mis l'accent sur les liens d'amitié unissant nos deux peuples, ainsi que sur l'amitié profonde qui a existé entre le leader historique de la Révolution Cubaine et feu le président égyptien Gamal Abdel Nasser.



**Radio Habana Cuba**